
 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 766/2016 

  
 

De informações quanto às condições 
atuais das viaturas da Guarda 
Municipal de Santa Bárbara d’Oeste. 

 
 
 
Considerando-se que, na noite do dia 18 de maio do corrente 

ano, um vídeo chamou atenção onde dois Guardas Municipais necessitaram 
empurrar uma viatura modelo Gol, na rua Prudente de Moraes, defronte à obra 
inacabada do novo terminal; 

 
Considerando-se que, há muito tempo não há anúncios de 

investimento na Guarda Municipal e é constante o recebimento de denúncias 
acerca de viaturas paradas por falta de peças, falta de gasolina e até mesmo 
paradas por questão de economia, e;  

 
Considerando-se que, o trabalho dos Guardas Municipais é de 

suma importância no trabalho de proteção do patrimônio público, bem como 
dos cidadãos, visto que hodiernamente, a corporação não mais auxilia a 
Polícia Militar, mas sim, atua em conjunto visando garantir a segurança da 
população. 

 
   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal e, solicitando-lhe as seguintes 
informações: 
 

01 – Entre baixadas para conserto e ativas, quantas viaturas estão à 
disposição da corporação? Informar placa, número da VTR, marca, modelo e 
ano de fabricação. 

 

02 – Quantas viaturas estão baixadas para conserto? Informar placa, número 
da VTR, marca, modelo, ano de fabricação, motivo da baixa para conserto, 
data da baixa e valor estimado para o conserto.   

 

03 – Qual o valor necessário para a devolução de tais viaturas ao 
patrulhamento? 

 

04 - Na atual gestão, quantas viaturas foram adquiridas com recursos 
próprios? Se houver, informar por obséquio, ano de aquisição, placa, número 
de VTR, valor investido, marca e modelo.  

 

 



 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

 

05 – Quantas viaturas foram adquiridas por convênio nesta gestão? Se houver, 
informar por obséquio, ano de aquisição, placa, número de VTR, valor 
investido, marca e modelo. 

 

06 – Quantas viaturas foram doadas nesta gestão? Se houver, informar por 
obséquio, ano de aquisição, placa, número de VTR, valor investido, marca e 
modelo. 

 

07 – Qual o valor gasto nos anos 2013, 2014 e 2015 na manutenção das 
viaturas?  

 

08 – Existe algum contrato ou convênio com empresa para a realização dos 
consertos das viaturas? Se houver, informar edital de contratação e número da 
licitação. 

 

09 – As viaturas passam por manutenção preventiva? 

 

08 – Quantas viaturas são usadas no patrulhamento diurno? E noturno?   

 

09 – Demais informações pertinentes. 
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